

## Deux hippopotames testés positifs à la Covid-19 en Belgique

Compte Test - 2021-12-06 07:12:32 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le parc animalier d'Anvers a annoncé, vendredi dernier, que deux hippopotames souffrant d'un écoulement nasal ont été testés positifs à la Covid-19. Il s'agit d'une femelle âgée de 41 ans, et de sa fille de 14 ans qui n'ont manifesté aucun symptôme hormis l'écoulement nasal. Depuis qu'il a découvert ces cas de Covid-19 qui constituent une première, le zoo d'Anvers a décidé de fermer le bâtiment des hippopotames aux visiteurs. Quant aux soignants, ils ont été testés négatifs. Ils doivent cependant porter un équipement de protection supplémentaire et effectuer un test rapide chaque jour. «Aucun des soigneurs n'a contracté récemment la maladie, ils n'ont présenté aucun symptôme», a précisé le zoo. Il y a peine quelques jours, trois chez trois cerfs de Virginie vivants dans les forêts de l'Estrie au Canada ont été testés positifs. D'après les autorités canadiennes, ce sont les premiers cas signalés chez une espèce sauvage au Canada. Les trois cerfs contaminés ne présentaient aucun signe clinique de la maladie. Pour rappel, depuis le début de la pandémie, le Sars-CoV-2 a infecté plusieurs espèces animales notamment des visons d'élevage, des animaux de compagnie et des animaux vivants en captivité dans les zoos.